



特別養護老人ホーム東光園
園長 藤井大三

明けましておめでとうござい
ます。

昨年は普段の想像を上回る出来事が多々起こりました。日本においては、大きな傷跡を残した東日本大震災と大津波、それに続く福島第一原子力発電所の事故。海外においても欧州債務問題、アラブの春、ニュージーランド大地震、豪州やタイでの洪水、アップル創業者のステイブ・ジョブズ氏死去、北朝鮮の金正日総書記死去等々、目まぐるしいほどの一年でした。

さて、医療福祉業界において平成二十四年度は診療報酬・介護報酬同時改定の年にあたります。厚生労働省の発表した介護報酬改定の「基本的な考え方」としては、
①地域包括ケアシステムの基盤強化
②医療と介護の役割分担・連携強化

〒606 606
社会福祉法人東光会
坪生事業部
特別養護老人ホーム
東光園
デイサービス東光会
南光荘
あんしんの家
福山市地域包括支援
センター坪生
とうわ訪問入浴
〒721-0903
福山市坪生町606番地
Tel.084-947-3300

③認知症にふさわしいサービスの提供
④質の高い介護サービスの確保

以上の4つをあげています。今回の介護報酬改定の主な目的として、「地域包括ケアシステム」の推進が挙げられます。「地域包括ケアシステム」とは、できる限り住み慣れた地域で在宅を基本とした生活の継続ができることを指しています。

東光園は今年で開設三十年を迎える節目の年でもあり、制度改正に向けた取り組みもさることながら、ご利用者様が安心して過ごしていただけるような様々な角度から更なるサービス向上に向けて努めて参りますので、本年も変わらぬご支援ご鞭撻をお願い申し上げます。

特別養護老人ホーム東光園
東館主任 佐々木恵子



あけましておめでとうござい
ます。

昨年十月十六日付で東館に介護主任として異動してまいりました、佐々木恵子と申します。

東館は四年半ぶりの勤務となりますが、懐かしく思う暇もなく、いろいろ覚えるのに悪戦苦闘しております。

新しい年を迎え、利用者様皆様
が安心して毎日を過ごしていただ
けるよう、職員一同今年も頑張っ
ていきたいと思ひます。
今後ともよろしくお願ひします。



特別養護老人ホーム東光園
西館介護リーダー 小野久美子



あけましておめでとうござい
ます。

昨年十月十六日付で西館介護リーダーとして小林病院より異動してまいりました小野です。

病院での介護・西館での介護と違いもあり、まだまだ毎日が勉強の日々です。病院での経験を生かし踏まえたくえで、西館の介護はどうあるべきか築いていきたいと思ひます。

まだまだ不慣れなところもあ
りますが、今後ともよろしくお
願ひ致します。



東館

新人職員紹介



12月から東光園東館で働くことになりました高瀬友美です。介護についてまだまだ勉強不足な点がありますが、頑張っていきたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。



11月16日から小林病院より異動となりお世話になることになりました細羽智久と申します。まだまだ皆様にご迷惑をおかけすると思いますが、今後ともよろしくお願いいたします。



平成 23 年 12 月 16 日より東光園東館に配属となりました桑田雅良です

寄り道、遠回りを繰り返し、生まれ育った広島に戻りました。坪生の地に暮らされる方々の生活を考えながら、共に過ごせる時間の中で多くの笑顔に出会いたいです。諸先輩方からの、ご指導ご助言を胸に刻み、日々前に進みたいと思います。宜しくお願い致します。

10月 誕生日会(コスモス畑)



お花に包まれているみたいで素敵です！



いい天気でした♪
皆さんでハイ！チーズ！！



12月 家族会



ご馳走様でした～！！



イエーイ！！
今日は家族会。
皆さん笑顔が素敵でした！！



カメラ向けられて照れています

東光園西館 家族会

新年あけましておめでとうございます。
 12月3日(土)に家族会を開催しました。多くのご家族に来園していただき、ありがとうございました。お蔭様で、ご入所様の笑顔を見る事ができました。職員一同、心よりお礼申し上げます。今年も多くの笑顔を見られるように、取り組みたいと思います。
 西館職員一同



園長挨拶



和やかで
楽しい



マジックショー

私サンタさん



きれいな赤い洋服がお似合いです。



みなさん上手に歌っていますね。いい調子です。



職員一同、試行錯誤して、健康で笑いのある生活を過ごして頂ける様、取り組んでいきます。

デイサービス東光会

皇帝ダリア



デイサービスに移植されて3年目に初めて花を咲かせてくれました。八重咲きは見事です。

フラワーアレンジメント教室



12月より東光園で相談員をされていた栗田あつ子さんを講師にお招きしフラワーアレンジメント教室を開催しています。習われていた方や師範のお免状を持っている方もおられ、手早く生けておられました。

管理者紹介



佐藤 奈津子

昨年の10月16日よりデイサービスの管理者をさせていただいております。不慣れな点が多く行き届かないこともあるかと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。



東光会職員の大学時代の友人である浜村さんが宮島より篠笛の演奏にきてくださいました。子守唄や童謡のメロディーに利用者の皆様はうっとりされておられました。太鼓と篠笛の伴奏に合わせて、獅子舞が登場しました。願いを込めて獅子に噛んでもらい、2011年の厄落としをされました。

篠笛演奏会



利用者の皆様にお聞きしました!

デイサービスでいちばん楽しかったことは何ですか？
 春はお花見、秋は紅葉、楽しく喜んでいます。
 皆さんと会うのがいちばんの楽しみです。
 カルタ、カラオケ、習字・・・

2011年はどんな年でしたか？
 和気あいあいと楽しい一年でした。
 健康で一日一日を楽しく暮らせました。
 東北では大震災があり原子炉が津波で壊れて大変な年でした。

2012年をどんな年にしたいですか？
 何か楽しいことを見つきたい。元気でいたい。
 災害のないいやな事のない年になるといいです。
 皆さんお身体を大切に過ごせることを願います。



2012年もよろしくお祈りします!